

\$93 millones de ayuda a El Salvador Reagan

Washington, marzo 8 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan encontró una fuerte resistencia en el Congreso al intentar soslayar los procedimientos normales con el propósito de acelerar el apertrechamiento de las Fuerzas Armadas de El Salvador y dar nuevo ímpetu a la acción de los rebeldes nicaragüenses que buscan derrocar al gobierno sandinista.

La oposición procedió no sólo de los demócratas de la Cámara Baja sino de algunos republicanos en el Senado.

El presidente de la Cámara, Thomas P. O'Neill, advirtió que cualquier intento de sacar adelante la cuestión "por la puerta lateral" encontrará la firme resistencia del liderato demócrata.

El portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo esta mañana que se trataba de meras "opciones" y que se buscaría un acuerdo con los líderes parlamentarios.

"La cuestión es despachar el asunto rápidamente", dijo Speakes.

Las cosas se enredaron tanto que el Comité de Asignaciones del Senado dispuso postergar hasta el martes la consideración de 93 millones de dólares que se querían sacar aceleradamente para El Salvador.

La suma pedida para los rebeldes anti-sandinistas que actúan con el respaldo de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), era de 17 millones.

Los dos asuntos se mezclaron con el rechazo del Subcomité de Asignaciones de la Cámara Baja de un pedido de 8,7

Pasa a la página 31

Argentina no estará en maniobras navales E.U.

Buenos Aires, marzo 8 (AP). El gobierno del presidente Raúl Alfonsín resolvió que la Marina argentina no participe en las operaciones navales combinadas "Unitas", que se realizan anualmente junto a Estados Unidos y otros países latinoamericanos, frente a las costas sudamericanas.

El ministro de Defensa, Raúl Borras, hizo el anuncio anoche, al partir de gira de inspección por dependencias militares del interior del país.

Aunque Borras no proporcionó los motivos de la decisión oficial, observadores políticos afirmaron que la descontaban, habida cuenta del enfoque del gobierno en materia de seguridad nacional.

Ya el anterior régimen militar había interrumpido varias veces la participación

argentina en las maniobras navales, que se realizan cada año desde 1960 bajo la conducción de la Armada de Estados Unidos, con intervención de Argentina, Brasil, Uruguay, Chile, Colombia, Perú, Venezuela, y Trinidad-Tobago.

En 1976 poco después del

Pasa a la página 21



HUELGA. París, marzo 8 (UPI). Marcha de miles de empleados de la empresa privada y del gobierno, que recorren varias calles del centro de París, en apoyo de la anunciada huelga de empleados públicos para un mínimo de 24 horas.



CATACUMBAS. Roma, marzo 8 (AP). El Papa Juan Pablo II se arrodilla hoy, frente a la tumba de Santa Cecilia, durante su visita a las catacumbas de Roma. Posteriormente dijo que todos los católicos del mundo deben orar para que desaparezcan los peligros de destrucción de la humanidad.

Huelga de empleados públicos en Francia

París, marzo 8 (Latin-Reuters). Los trabajadores del sector público de Francia realizaron hoy un paro de brazos caídos de 24 horas, en su más firme protesta salarial desde que se instaló el gobierno socialista de Francois Mitterrand en 1981.

La huelga de los seis millones de funcionarios públicos de todo el país interrumpió servicios en las comunicaciones aéreas, terrestres y ferroviarias y condujo a cortes de energía que afectaron a una quinta parte de los 25

Pasa a la página 38

Guerrilleros de Angola amenazan más lucha

Lisboa, marzo 8 (UPI). Los guerrilleros apoyados por Sudáfrica amenazaron hoy con llevar su lucha "a las calles" de Luanda, la capital de Angola, y afirmaron que han matado a 226 soldados, incluidos 10 cubanos, en una escalada que los obser-

vadores estiman podría complicar la tregua con Pretoria mediada por Washington.

En un parte emitido en Lisboa, la Unión Nacional por la Independencia Total de Angola afirma que sus

Pasa a la página 33

En México amenazan paro servicio eléctrico

México, marzo 8 (UPI). Unos 20 mil empleados de la estatal Compañía de Luz y Fuerza del Centro realizaron una marcha exigiendo un 70 por ciento de aumento salarial y amenazaron con paralizar mediante una huelga el servicio eléctrico en las prin-

cipales ciudades del centro del país.

El paro, programado para el 16 de este mes, afectaría a unos 18 millones de habitantes de la capital mexicana y zonas aledañas, así como a la industria de los estados de

Pasa a la página 78

Premier español comenta incidente

Madrid, marzo 8 (AP). El primer ministro Felipe González dijo hoy que el reciente incidente entre un patrullero francés y barcos de pesca españoles "representa un duro golpe a las relaciones franco-españolas".

Dijo que esas relaciones "habían ingresado recientemente en una nueva y más

promisoria etapa". "Sin importar las circunstancias del incidente... (los disparos realizados por el barco francés contra los pescadores) son inaceptables", agregó.

Según el Ministerio de Asuntos Marítimos de Francia, un navío francés disparó

Pasa a la página 38

Protestan retiro de crucifijos

Garwolin, Polonia, marzo 8 (AP). Una protesta estudiantil en una escuela de agricultura en la población de Mietno, provocada por el retiro de crucifijos, se extendió hoy a otros tres establecimientos de educación secundaria en un área rural al sur de Varsovia, se informó.

Varios vehículos con policías antimotines se hallaban estacionados frente a otras dos escuelas secundarias en Garwolin, importante población cercana a Mietno, y se

Pasa a la página 31

Prohíben dar misa a cura marxista

Santiago, marzo 8 (UPI). El arzobispo de Santiago, Juan Francisco Fresno, suspendió de sus funciones al sacerdote Rafael Marotto, luego que el religioso se declaró públicamente vocero del marxista movimiento de izquierda revolucionaria.

Marotto fue separado de su ejercicio ministerial que desarrollaba en una comunidad obrera de Santiago, impidiéndole predicar la palabra de Dios, oficiar la santa misa y administrar la

Pasa a la página 31

Rusos no desean la negociación

Washington, marzo 8 (AP). El secretario de Defensa, Caspar Weinberger, dijo hoy que el gobierno del presidente Ronald Reagan no ha tenido "el más leve indicio" de que la Unión Soviética reanude las conversaciones sobre limitación de armas nucleares.

En rueda de prensa con periodistas extranjeros, Weinberger manifestó que quisiera que los soviéticos regresaran a la mesa de negociaciones, pero agregó que "no hemos tenido el más leve indicio de que quieramos reanudarlas sobre base alguna, ya sea sobre negociaciones fusionadas o por separado".

El año pasado los soviéticos abandonaron las conversaciones destinadas a limitar las armas nucleares en Europa, y se rehusaron a fijar una fecha para reiniciar gestiones para limitar las armas atómicas de largo alcance.

Insistieron en que no reanudarán las conversaciones hasta que la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), cancele los emplazamientos de nuevas armas nucleares norteamericanas en Europa Occidental, iniciados en diciembre.

Pasa a la página 78



HALLAN GAS. San Martín, Perú, marzo 8 (UPI). El presidente de Perú, Fernando Belaúnde Terry (con camisa blanca), habla

con trabajadores del petróleo de la Compañía Shell, durante su visita a esta localidad, con motivo de haberse encontrado una abundante cama de gas natural.